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OS participantes : CGT – CFDT – FO – Solidaires

• Applications informatiques

Les applications informatiques fonctionnent mieux. Il a fallu rattraper le retard. Ce qui est fait ou en cours, notamment
pour les E Contact. La Direction a conscience que c’est un rattrapage difficile et qui a engendré un surcroît de travail.

• Restaurant inter-administratif (RIA) d’Angers

Nous sommes satisfaits d’avoir obtenu la réouverture du RIA en présentiel.
Cette réouverture a eu lieu le lundi 30 novembre.

• Cas Covid

Au 7 décembre, il n’y avait pas de cas Covid à la DDFiP 49, ni de cas contact.

• Télétravail

Le taux de télétravail de la DDFiP49 est de 39,5 %.
348 ordinateurs portables étaient déployés début décembre au sein de la DDFiP 49 (agents nomades compris).
Depuis, 41 ordinateurs ont été reçus à l’ESI d’Angers pour la DDFiP ; ils sont en train d’être paramétrés. Ils seront
distribués aux agents cette semaine ou au plus tard la semaine prochaine. Après cette distribution, il restera 45 agents qui
souhaitent télétravailler et qui attendent d’être dotés d’un ordinateur portable.
La Direction a indiqué qu’elle est consciente qu’il existe des services où le taux de télétravail est trop faible.
Par ailleurs, M Tourpin nous a précisé que Bercy travaille pour que les applications non-télétravaillables, le deviennent.
Ainsi, la Trésorerie municipale d’Angers est service pilote pour tester l’application RMH (application pour payer les
salaires) en mode télétravail.

• Hélios

L’application Hélios va être indisponible les vendredis 15 et 22 janvier 2021.
Nous avons demandé à ce que M Derrac intervienne auprès de Bercy pour anticiper ces indisponibilités et appliquer les
mêmes dispositions qu’au mois de novembre. Il a indiqué qu’il interviendra auprès de l’Interrégion.

• Trésorerie de Thouarcé

À la demande de la mairie de Thouarcé, M Derrac a accepté que les collègues de la trésorerie de Thouarcé déménagent de
leurs locaux provisoirement pour aller dans les anciens bureaux des douanes ; en attendant leur déménagement dans les
nouveaux locaux du SGC Couronne d’Angers à Trélazé (a priori au 1er avril 2021).
Ce déménagement a eu lieu en fin de semaine dernière mais il existe un problème électrique. Lorsque le chauffage est
activé, cela fait sauté le compteur électrique ! M Derrac a contacté le maire de Thouarcé ce week-end et le problème va
être résolu.

En cette période difficile, n’hésitez pas à nous contacter si vous rencontrez des problèmes, si vous avez des questions.
La CGT Finances Publiques 49 est à vos côtés.
Notre priorité actuelle est la protection des agents.


